

彦糸中だより

ベストな環境でチャレンジ!

学校教育目標

磨き合う

学ぶ糸中 心の糸中 鍛える糸中

生徒数

1 4 0 名
1 年 6 6 名
2 年 2 7 名
3 年 4 7 名

三郷市立彦糸中学校だより

令和2年3月号

三郷市彦成3-14-4
TEL. 048(957)1215

生活行動目標

- 1年間の行動を振り返り、来年度につなげよう。
- 卒業式を最高の思い出にし、先輩方の思いを引き継ごう。

「時間の価値」～この1カ月をどう過ごす～

校長 三浦 力

立春よりひと月、草木が生い茂る意味をもつ「弥生」三月となり、今年度の生活も残り1カ月となりました。野や山も春の活気に満ちることを予想させます。3年生においては、卒業式まで半月となり、いよいよ巣立ちのときを迎えます。

そんな矢先に国から新型コロナウイルス感染拡大防止の対策が全国の小中高及び特別支援学校へ要請されました。合わせて三郷市でもご承知のとおり全校休校という対応を取ることとなりました。

国の要請「肺炎を引き起こす新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、3月2日から春休みまで、全国の小中高校や特別支援学校を臨時休校にする」

子供たちにとっては、大切な学年末をどのように送るか、卒業式を大成功させるための心づくりはどうあるべきか、色々と考えていた頃でした。それでも今置かれている環境で何ができるかを自分なりに整理するしかありません。そこで、「時間」の大切さを知る有名なお話を紹介します。

一年の大切さを知るには、落第した
学生に聞くとよいでしょう
1カ月の大切さを知るには、
未熟児を生んだ母親に聞くとよいでしょう
1時間の大切さを知るには、
待ち合わせをしている恋人に聞くとよいでしょう
1分の大切さを知るには、
電車に乗り遅れた人に聞くとよいでしょう
1秒の大切さを知るには、たった今
事故を避けることができた人に聞くとよいでしょう
10分の1秒の大切さを知るには、オリンピックで
銀メダルを取った人に聞くとよいでしょう

皆さんの一瞬一瞬を大切にしてほしいです。そして、その時を大切な誰かと過ごしているなら、十分に大事にしましょう。その人は、あなたの時間を使うのに十分に相応しい人でしょう。そして、時間は誰も待ってくれないということを覚えましょう。昨日は、もう過ぎ去ってしまいました。明日は、まだ分からないものです。今日は、与えられるものです。だから、英語で今を「present」と呼びます。価値ある時間にしてください。

保護者の皆様、地域の皆様方へ

今年度も残すところ1カ月余りとなりました。日々皆様方からのご支援・ご協力をいただきましたことに、心から感謝申し上げます。子供たちの活動を充実させられたのは、行事や公開日、見守り活動、部活動の応援にと学校へ足を運んでくださった皆様のお陰です。本当にありがとうございました。

今後も本校の教育活動へのご理解ご支援と子供たちへの励ましをどうぞよろしくお願いいたします。子供たちと支える大人の「詩」を読んでいただくと幸いです。

掌中の珠

子供はかわいいものですが
どんな子供でも
親にとっては「掌中の珠」です
だからこそ つい つい
強く握りしめてしまいます
その珠が
身動きできなくなって
苦しみ もがいていることも
知らずに
だからといって 五本の指を
開きつばなしにしていれば
その珠は 掌からすべり落ち
行く先が判らなくなって
路頭で迷ってしまう
途方もないところへ
転げ落ちてしまう
親や 先生が
だいじな だいじなこの珠を
五本の指で ほどよく包み
支えてあげよう
それでも
転げ落ちる珠があったら
何度でも やさしく拾い上げ
傷を癒してあげよう
肌の温かみが
冷え切った心の「芯」に
やわらかく伝わるまで

新入生説明会(2月17日)

2月17日、新入生説明会がありました。

75名の新入生のみなさんと保護者のみなさまがおいでになりました。

オープニングは、地域貢献部によるフラダンスでした。素晴らしい踊りを披露しました。



そのあと、校長先生からのお話、1、2年生の有志による校歌紹介、生徒会による彦糸中の紹介などがありました。

校歌の声の大きさと

いい、生徒会本部のみなさんのプレゼンといい、非常に素晴らしかったです。さらに、彦糸中が発展していくような気がしました。



保護者のみなさまへ

①新型コロナウイルス感染症の拡大防止に係る対応のため、3年生は3月13日まで、1、2年生は3月26日まで臨時休業となります。彦糸中では、定期的にメール配信ならびにホームページを更新します。ご確認くださいませよう、お願いいたします。

②今年度は、「学校自己評価」ならびに「学校関係者評価」を学校だより（彦糸中だより）ではなく、別紙で配付することにしました。本日、学校だよりと一併に配付します。そちらをご覧ください。

日	曜	3月の行事予定
1	日	英検2次会場（外部受検者）
2	月	埼玉公立高校面接・実技
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	埼玉公立高校発表
10	火	
11	水	
12	木	
13	金	
14	土	卒業証書授与式（3年生のみ）
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	
19	木	
20	金	春分の日
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	学年末休業日
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	
4月	8日(水)	始業式・入学式
	9日(木)	発育測定・自転車点検
	10日(金)	給食開始

1年生スキー教室(菅平高原)!

2月6日(木)～8日(土)の2泊3日で、長野県菅平町の菅平高原スキー場にてスキー教室を行いました。「最高の冬!～仲間と共にスキーの技術を学び、楽しく安全に過ごそう～」のスローガンのもと、事前学習では、スキー場では、自分の役割分担の内容を決め、当日を迎えました。スキーの技術習得した自分の感想を紹介し、7人のみなさんの感想を聞き取りました。初めにスキーでスタートが、インストラクターさんのお話を聞いて、1組(田さん)のメンバーが、滑るのを楽しみました。



楽しくなりました。
(1組 稲村さん)
・仲間のおかげで、いろいろ大変なことも乗り越えることができました。
(1組 川島君)
・最初は難しかったけど、だんだんと上達していくので、とっても楽しかったです。
(2組 磯原君)
・はじめは少し怖かった

ですが、だんだん慣れて、うちは慣れました。最終的には楽しめました。(2組 儀間君)
・友達とスキーやレクで盛り上がり、楽しいことばかりでした。(2組 後藤さん)
・初めて班長になり、ちゃんと時間を見たり、行動を確認したりと、今まで一番気を遣いました。(2組 谷古宇君)



みさとシティハーフマラソン

2月2日(日)、第51回みさとシティハーフマラソンが行われました。糸中からも、53名の生徒のみなさんと、5名の先生方が参加しました。自ら苦しいことに挑戦する姿勢は、とっても立派です。60名近い参加者は三郷市の中学校の中でも一番です。素晴らしいことです。



校長先生との面談(2年生)



校長先生が、2年生全員と面接を行いました。校長先生のお話では、「2年生の一人一人のみなさんが、自分の進路について、実にしっかりと考えていて立派です。」ということでした。4月から今の3年生の頑張りを受けて最上級生になる2年のみなさん。頑張ってください。期待しています。

青少年善行賞表彰状授与式



2月15日(土)三郷市文化会館にて、第24回青少年善行賞表彰状授与式が行われました。団体部門で「2年1組屋上清掃隊17名」が、個人部門で、2年生の対馬真莉香さんと1年生の曹文南さんが受賞しました。2年1組のみなさんは、屋上にたまっていた、開校以来40年分の土を、校長先生とともに、回収・撤去しました。

対馬さんと曹さんは、路上に倒れていた方を親身になって助けました。団体部門の受賞者を代表して2年生の大村心士君がスピーチをしました。会場にいる皆さんの心に響くスピーチでした。



いのちの授業(1,2年生)



2月3日、公立小松大学の坂本めぐみ先生においでいただき、「いのちの授業」をやっていただきました。思春期の入り口の時期にある1年生には、性被害ということでお話いただきました。自分の身は自分で守れるような行動がとれるようになりまし

よう。異性への関心が高まっていく時期にある2年生には、「生命の尊さ」や「自分の命や毎日お世話になっている親や友達を大切にしましょう」というお話をさせていただきました。かけがえのない命。大切に!



生徒のつくる全校集会



2月3日(月)、全校集会がありました。まず生徒会本部役員のみなさんが、2,3月の学校生活について、見事なプレゼンを行いました。受験

に挑む3年生も勇気をもらえたと思います。次に保健安全委員会のみなさんが、健康管理の大切さについて発表しました。クイズをまじえて、とてもわかりやすい発表でした。



主任児童委員・民生委員さん



2月26日(水)、主任児童委員さんと民生委員のみなさんにおいでいただき、授業の様子をご覧いただいた後、地域での糸中生の様子をお話いただきました。主任児童委員さん、民生委員さん、日頃から糸中生を見守っていただき、ありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。